



じょうとう

城東通信「JTK」

No 3

令和7年6月30日(月)

城東小学校

校長 笠川智香

学校教育目標 「心豊かで たくましく いきぬく子」

よく考えやりぬく子〈知〉 仲よく協力する子〈徳〉 健康で体力のある子〈体〉

徳洲会病院の方をお招きして心肺蘇生法の教職員研修を行いました。また、児童には時間を知らせずに、不意に教室に入ってきた不審者を想定した避難訓練を実施しました。特に不審者対応で大事なことは、子どもたちが被害にあわないように退避させることです。不審者の人数・刃物などの危険な物を所持していないか・服装や特徴、どこにいるのか所在を知らせる、など笛を使って練習しました。今年度初めての訓練でしたが、園児さんも含め、立派に実施できました。教室での待機、走って集合する姿、集合してから点呼まで、怖い気持ちを抑えよく頑張りました。自分の命を守る、みんなの命を守る行動を心がけましょう。

心肺蘇生 AED の訓練・・・6/3(火)



不審者対応の避難訓練・・・6/13(金)



6月食育月間 給食風景 給食試食会・・・6/6(金)



「いただきます」この時間がとても幸せな時間です。好き嫌いあっても食わず嫌いにならないでね。栄養教諭の石井先生曰く「楽しく」これが一番です。また、給食試食会にお越しいただいた保護者の皆様、ありがとうございました。

ランチルーム



本校に来てくださるSSW（社会福祉の専門）の山本聖子さんです。前回でお知らせしました東（あずま）スクールカウンセラーさんとは別に、子どもたちを取り巻く環境に働きかけ、困ったことなど問題解決の支援をしていただきます。ご相談したいことや困ったことがありましたら、学校にご一報ください。

お知らせ

スクールソーシャルワーカーさんの紹介

皆さん初めまして😊

スクールソーシャルワーカーは、心配事があった時、子ども達が置かれた環境に働きかけ、学校や家庭、時には地域の皆さんや関係機関とつながり協力しながら、解決に向けて考えていきます。

月2~3回きていますので、何か気になることがあれば、担任の先生を通じて気軽にお声かけください。



大阪・関西万博に行きます… 9/22(月)

いのち輝く未来社会のデザイン

158か国と地域が集まり、世界中の人々が多様性とつながりをコンセプトに幸せな生き方を共に創り出す…ワクワクするような未来社会の体験



本校は9月22日(月)に万博に無料招待(バス代含む)され、全校耳道の皆さんで参加します。

学校からバスで出発し帰りもバスで帰ってきます。昼食については屋根のある場所でお弁当を食べます。入場するパビリオンは「大阪ヘルスケアパビリオン」です。動線を考えながら他のパビリオン・イベント等への入場・参加は学年あるいは学級単位で行動していきます。

保護者様のご負担はありませんが、当日のお弁当の準備をよろしく願いいたします。また、入場する際にはひとり一人のQRコードが必要になりますが、本人やご家庭の個人情報は一切必要ありませんのでお知りおきください。

詳細につきましては、教職員による下見の後、2学期に入りましてあらためてお知らせいたします。

お礼 第1回授業アンケート

城東ホームページは
こちらから



先日ご依頼した授業アンケートにご協力いただきありがとうございました。

集計した結果は、各教職員にフィードバックし、先生方の授業力向上に役立て、子どもたちが「勉強って楽しい」「もっとわかるようになりたい」「友達と一緒に学ぶってとても楽しい」と思えるよう励んでまいります。

